

BAB VI

SIMPULAN, SARAN DAN KETERBATASAN PENELITIAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai analisis faktor-faktor yang mempengaruhi produksi padi di Indonesia tahun 2009-2013 yang diukur menggunakan beberapa variabel independen yaitu luas lahan, tenaga kerja dan harga beras. Maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai jawaban atas rumusan masalah, tujuan penelitian, kerangka pemikiran, dan hipotesis antara lain sebagai berikut:

1. Jumlah Luas Lahan berpengaruh signifikan terhadap produksi padi di Indonesia. Sehingga hipotesis yang menyatakan ada pengaruh yang positif dan signifikan antara variabel luas lahan terhadap produksi padi di Indonesia dapat diterima. Hasil penelitian ini sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh Joko Triyanto (2006).
2. Jumlah Tenaga Kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap produksi padi di Indonesia. Sehingga hipotesis yang menyatakan ada pengaruh yang positif dan signifikan antara variabel luas lahan terhadap produksi padi di Indonesia dapat diterima.
3. Jumlah Harga Beras berpengaruh positif dan signifikan terhadap produksi padi di Indonesia. Sehingga hipotesis yang menyatakan ada pengaruh yang positif dan signifikan antara variabel harga beras terhadap produksi padi di Indonesia dapat diterima. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa adanya hubungan positif antara jumlah harga beras dengan produksi padi di Indonesia, sehingga setiap peningkatan harga beras yang ada di Indonesia akan menyebabkan semakin tingginya produksi padi di Indonesia.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian mengenai luas lahan, tenaga kerja dan harga beras terhadap Produksi Padi di Indonesia tahun 2009-2013 maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Luas lahan yakni tanah sawah, pemerintah harus memperhatikan tanah sawah agar air mengalir terus dan panennya dalam pertahun akan cepat. Dan pemerintah harus memperhatikan peralatan pertanian. Kalau peralatan ada yang rusak maka pemerintah sangat dan harus memberikan yang baru kepada petani. Karena yang saya tau selama petani bekerja dengan peralatan yang sangat sederhana.
2. Untuk terciptanya tenaga kerja yang berkualitas pemerintah supaya lebih memperhatikan masyarakat. Jika banyak yang bekerja maka hasil panennya akan cepat. Dan yang sering saya lihat yang bekerja dipertanian produksi padi kebanyakan ibu-ibu, kakek-kakek. Seharusnya pemerintah sangat memperhatikan supaya yang bekerja umurnya 15 tahun keatas sampai umur 65 tahun.
3. Diharapkan pihak pemerintah mempertahankan dan meningkatkan mutu yang bekerjasama dengan petani. Karena hanya petani yang melakukan proses produksi padi.

C. Keterbatasan Penelitian

Berdasarkan penelitian mengenai Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Produksi Padi di Indonesia, didapatkan koefisien determinasi (R^2) terbaik melalui pendekatan *fixed Effect Model* sebesar 0,992 yang berarti bahwa adanya kombinasi variabel independen yang memiliki pengaruh sebesar 99,2% terhadap produksi padi di Indonesia. Hal ini

disebabkan karena adanya faktor-faktor diluar variabel independen yang belum bisa ditemukan sehingga variabel-variabel independen ini belum bisa mencapai 100%. Selain itu keterbatasan waktu yang dimiliki oleh penulis juga menjadi faktor kurangnya kesempurnaan dari hasil penelitian ini.